

## きずな

2008年 7月24日

NO 706

赤旗井原出張所

井原市井原町103 (TEL 62-6200)

## こんにちは へいわ行進です！

19日朝、原水爆禁止国民平和行進の網の目行進団が井原市に入ってきました。8時45分から井原市役所前で、国民平和行進団と市民平和行進団との合同の出発式を行いました。

式では来賓の古宮副市長、高田市議会議長の歓迎と激励のあいさつのもと、国民平和行進団を代表して石井敏夫氏が、市民平和行進団を代表しておかやまコープの役員中村美果さんがあいさつしました。

出発式のあと9時に約50人の行進団が市役所前を出発し、「こんにちは へいわ行進です」「地球上から核兵器をなくしましょう」「広島、長崎を繰り返すな」「子どもたちに美しい平和な地球引き継ごう」などと訴えて、井原駅前通りをぐるっと回るコースを約1時間行進し、市役所前へ到着しました。

到着後、おかやまコープからジュースが、また、今年初参加の倉敷医療生協井原支部からは、冷茶やアイスキャンデーが振舞われ、参加者は美味しそうに喉を潤していました。

このあと自動車で矢掛へ移動し、商店街を行進しました。井原市内での平和行進の様子をカメラで追ってみました。1面、2面で紹介します。



井原市役所前を出発する平和行進団 (2008年7月19日午前9時)

あいさつする  
高田井原市議会議長あいさつする  
古宮井原市副市長



ペナントと募金を  
受け取る行進団代表



国民平和行進団を  
代表してあいさつす  
る石井敏夫氏



市民平和行進団を代表  
してあいさつする、  
おかやまコープの中村  
美果さん



炎天下、子供たちも  
元気に行進



おかやまコープも  
横断幕を持って行進



井原郵便局前を  
元気に行進



倉敷医療生協井原支部  
による、冷たいお茶な  
どの接待



アイスキャンデーを  
おいしそうに食べる親子

### 井原市政に対するご意見・ご要望をお寄せください。

井原市議会9月定例会は、9月8日(月)が開会予定日です。この議会に向け、皆様の声を聞きながら質問の準備をします。皆様のご意見・ご要望が1つでも多く実現するよう奮闘したいと考えています。皆様のご意見・ご要望を、お近くの党員か下記の電話・FAXにお気軽にお寄せください。

日本共産党後援会事務所	TEL 62-6200	FAX 62-6209
森本ふみお宅	TEL 62-6061	FAX 62-6081
石井 敏夫宅	TEL 62-4667	FAX 62-4726